

Deutscher Motorsport Verband (DMV) ist Veranstalter der New Kart WM 2010

Nach der sehr erfolgreichen Durchführung der Kart EM 2009 hat der Kartsport-Weltverband CIK /FIA dem DMV das Vertrauen ausgesprochen und ihn mit der Durchführung der neuen „New“ Kart WM in Deutschland beauftragt. Somit wird der DMV im Jahr 2010 bei einem der 3 Rennen der New Kart WM als Veranstalter auftreten. Im ersten Jahr wird diese neue Serie ausschließlich in Europa gefahren. Spanien, Frankreich und Deutschland gehören zu den auserkorenen Ländern. In Deutschland wird der DMV auf der bewährten Kartbahn in Wackersdorf vom 23.-25.07.2010 den Auftakt für die New Kart WM geben.

Sowohl in der Juniorenklasse als auch bei den Senioren werden erstmals den Fahrern die Motoren, bei den Junioren sogar das Chassis, gestellt. Zusätzlich wird es im Rahmen des WM Laufes ein offenes KZ2 Rennen geben, das nicht zur Meisterschaft zählt, aber den KZ2 Fahrern eine Plattform bietet, sich im Rahmen der WM zu präsentieren.